



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



19/10/2023

LEGISLATIVO



SCJN usa a trabajadores como escudo humano en defensa de sus privilegios: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco (Morena) acusó a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de mentir y usar a los trabajadores del Poder Judicial como escudo humano en defensa de sus propios privilegios. En el marco de la discusión del dictamen con proyecto de decreto por el que se reforma el Artículo 224 de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación en materia de fideicomisos, Mier Velazco lamentó que en México no haya justicia para el pueblo.

<https://www.debate.com.mx/politica/SCJN-usa-a-trabajadores-como-escudo-humano-en-defensa-de-sus-privilegios-Ignacio-Mier-20231018-0098.html>